

「はや2月半ば」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は2月7日（水）に実施したマラソン大会を中心に、生徒達の様子や学校の取組をお伝えします。

【武庫川河川敷に集合】

絶好のマラソン日和です。朝9時に現地に集合。点呼を終え、開会式を実施し、生徒代表を前に全員で準備体操を行いました。これまで体育の授業や部活動等で鍛錬してきた成果を、発揮する場です。見学の生徒が、コース設営や結果の集計などに協力。昨年に続きPTA役員の皆様から走り終えた生徒達にスポーツドリンクをご提供いただきました。応援にお越しいただいた保護者の皆様を含めて、心より御礼申し上げます。参加者全員が完走し、表彰と閉会式を実施。体育委員長からは「走り終わってからも友達を応援していて、いい学校だと思いました」と挨拶があり、私も同感でした。体育委員の皆さんも、準備や運営に協力してくれて、ありがとう！



【記念植樹のその後です】

前回ご紹介した東門付近の緑化は、樟友会・PTA・生徒の皆さんによる作業の後、業者の方々が写真のように美しく整えてくださいました。



芝生とともに、鳴高にちなんで植えた木々も、丈夫に育ってほしいですね！

【西オーストラリアから】

先月来日された先生が、2月から12月まで週3日本校で主に英語の指導に携わってくださることになりました。日本と違う文化や生活などを知ることができる、とても良い機会です。生徒の皆さんも積極的に会話しながら、自らの枠を広げる機会にしてください！



2月15日（木）に推薦入学・特色選抜の検査が行われ、その前後に生徒休業日が設定されています。3月12日（火）の学力検査も同様です。厳正な実施に向け、ご理解・ご協力を賜りますよう、お願いいたします。（校長 黒河内雅典）